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FROSINONE/CONSIGLIO COMUNALE

Multiservizi, gli Lpu restano insoddisfatti

di LUCIANO D’ARPINO

Centoquarantadue lavoratori di pubblica utilità del Comune di Frosinone sui 234
oggi impiegati dovrebbero essere assunti dalla futura Multiservizi. Nel 2008
questo numero dovrebbe salire a 171. E gli altri 63 che fine farebbero?
L’assessore comunale al Personale Adriano Venturi ieri in Consiglio ha detto che
per loro si creerebbero corsie privilegiate nelle società private che andranno a
gestire alcuni servizi e alcuni sarebbero assunti dal Comune.
Il discorso dell’assessore, davanti ad un’aula gremita proprio dai precari che da
8 anni fanno funzionare la macchina comunale e chiedono l’assunzione
definitiva, è stato tutto al condizionale e non ha soddisfatto i lavoratori. La sua è
stata una semplice informativa in quanto il Comune non ha ancora elaborato
una proposta e si è limitato ad illustrare quella pervenuta dalla Proteo che è in
corso di verifica.
Il leader degli Lpu comunali Paolo Iafrate del Sincobas, scuote la testa: «Non vi
è alcuna certezza, in special modo per i lavoratori che resteranno esclusi dalla
Multiservizi. Dicono sempre che creeranno corsie privilegiate nelle assunzioni
presso i privati, ma questo finora non è mai avvenuto». Gli Lpu, ovviamente
chiedono l’assunzione definitiva per tutti. Il fronte di lotta resta aperto. Il
consigliere dei Ds Paolo Pilozzi ha lasciato l’aula perchè ha stigmatizzato
l’assenza del sindaco Marzi, anch’egli Ds.
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